

Donnerstag, 8. Nov. 2012, 20 Uhr

Gemeindehaus, Israelitische Gemeinde Basel, Leimenstr. 24, Basel



## Einladung

### Gedenkfeier Pogromnacht

**9. November 1938**

### **Pesach Anderman erzählt aus seinem Leben**

Pesach Anderman wurde 1929 in Galizien (heute Ukraine) geboren. Zusammen mit seiner Schwester überlebte er die Schoa – mit abenteuerlichem Glück. In seinem Buch „Der Wille zu leben“ hat er seine unglaublichen Erlebnisse festgehalten.

Pesach Anderman beschreibt zudem, wie er nach dem Zweiten Weltkrieg ins damalige Palästina kam, im Unabhängigkeitskrieg mitkämpfte und dabei auch in jordanische Kriegsgefangenschaft geriet.

Heute lebt Pesach Anderman mit seiner Frau in Tel Aviv, hält Vorträge und besucht auch Schulen, vor allem in Deutschland und Oesterreich. In Basel tritt er erstmals auf.

**Musik: David Serebrjanik, Klavier**

Anschliessend an den Vortrag wird **Chasan Issachar Helman** das Gebet „El Male-Rachamim“ sprechen.